

## **POBLACIÓN DE POMAHUACA PARTICIPA DE CAMPAÑA MÉDICA GRATUITA**

Jaén, 13 de octubre del 2018

Una buena cantidad de pobladores y pobladoras de Pomahuaca se vieron beneficiados hoy de una campaña médica gratuita desarrollada en la plaza de armas de este distrito.

Esta jornada fue organizada por la Sub Región de Salud Jaén en coordinación con el Centro de Salud, Municipalidad de Pomahuaca, UNJ y la Dirección General de Gestión de Riesgos (DIGER) del Ministerio de Salud.

Se atendió en los servicios de medicina general, enfermería, obstetricia, laboratorio y se brindaron también medicamentos gratuitamente.

